



# Schlussbericht Jugendskirennenn Grenchenberg

## SSM-Trophy 2025

vom 26. Februar 2025, Bumbach



Das OK hat die diesjährigen Jugendskirennen in 4 OK-Sitzungen vorbereitet. Erfreulich ist, dass nach dem Demissionieren von 4 langjährigen OK Mitglieder (Urs Schär, Urs Brotschi, Philipp Lüthi und Ernst Berger), vier neue Kolleginnen/Kollegen zum OK fanden (Monika Hunziker, Natascha Hofer, Joel Schär und Peter Hofer).

Bei unseren Sponsoren stiessen wir wie in der Vergangenheit auf offene Ohren und wurden durch diese durchwegs grosszügig unterstützt. Ein herzliches Dankeschön an alle Sponsoren an dieser Stelle.

Vor Ort wurden wir durch die Skilift AG, den Skiclub Bumbach, das Restaurant Roseggli und natürlich durch den SSM selber mit Material, mit Hilfsbereitschaft, Entgegenkommen und Verständnis sehr wertvoll unterstützt. Auch ihnen gebührt an dieser Stelle ein grosses und herzliches Dankeschön. Einen besonderen Dank richten wir an unsere Helfer- und Helferinnen. Wir dürfen immer wieder auf deren Hilfe zählen. Es ist jedoch eine Voraussetzung, wollen wir denn Wettkämpfe organisieren.

Eine Woche vor unseren Wettkämpfen, fand bereits ein SSM RS bei top winterlichen und kalten Temperaturen statt. Wir nutzten diese Gelegenheit um uns ein Bild zusammen mit Hans Feuz, vor Ort zu machen. In Abstimmung mit dem Zeitnehmer Matthias Gerber war klar, dass es für die Organisation, insbesondere Sicherstellung einer einwandfreien Zeiterfassung von Vorteil ist, das Ziel am vorgesehenen Ort zu belassen. Demzufolge musste der Start nach unten verlegt werden.

Das Wetter sorgte eine Woche später für eine zusätzliche Herausforderung. War es am Freitag bereits sehr warm, stieg die Temperatur am Samstag erneut an. Unter der aufgeweichten Schicht Sulzschnee präsentierte sich jedoch eine top Unterlage.

Am Freitagabend beschlossen wir am Samstag Salz zu besorgen. Thomas Hunziker besorgt einige Säcke auf dem Weg nach Bumbach. Zur selben Zeit ruft mich Hanspeter Habegger spontan an und sagt, er würde Salz vom SSM nach Bumbach bringen. Gesagt getan, zu Beginn des Nachmittags war er bereits mit dem Streugut bei uns. Wir haben diese Spontanität Uneigennützigkeit und Bereitschaft zur jederzeitigen Unterstützung sehr sehr geschätzt. Es ist keine Selbstverständlichkeit, dass jemand mit seinem privaten oder Firmen Fz, Zeit und Weg auf sich nimmt. Schwarzenburg liegt ja nicht gleich vor der Türe. Lieben Dank für diese wertvolle Geste Hanspeter.

Nachdem am Samstagabend, die Pistenbullys die Rennpiste geglättet hatten, konnte wir die Piste absperren, den SL ausflaggen und dann die Piste einsalzen. Hanspeter Habegger sagte uns, dass durch das Salz über Nacht eine Gefrierschicht von rund 30 cm gebildet wird. Am Sonntag präsentiert sich eine top Renntrasse, trotz der warmen Temperatur vom Samstag auf Sonntag. Der Starthügel wurde bereits am Freitagabend hergerichtet, so dass sich dieser bis am Sonntagmorgen festigen konnte.

Die Vorbereitungen am Sonntagmorgen verliefen reibungslos und wir durften rund 130 Jugendliche zu diesen Trophy-Slaloms und den SSM-Meisterschaften begrüßen. Diese Slaloms waren die einzigen in der SSM-Trophy-Serie in der Saison 2024/25

Die Wettkämpfe konnten pünktlich gestartet werden. Es war ein sehr flüssig gesteckter Lauf, was sich günstig auf die Ausfallquote auswirkte. Da die Trasse nach dem 1 Lauf nur wenig gezeichnet war, entschied die Schiedsrichterin Cora Graf, den zweiten Lauf auf demselben Kurs auszutragen. Es gab daher keine Besichtigung. Die Startzeit wurde jedoch unverändert belassen. Dieses sorgte für eine etwas entspannte Mittagspause.

Die Rangverkündigung konnte planmässig abgehalten werden. Alle durften einen Einheitspreis „Dreibein-Hocker“ entgegennehmen. Die Podestplätze wurden mit Medaillen und Pokale ausgezeichnet. Die Ränge 1 bis 3 der SSM-Meisterschaft wurden ebenfalls mit Medaillen ausgezeichnet.

Ich danke an dieser Stelle meinen Kolleginnen und Kollegen aus dem OK, sowie allen SSM Funktionären, die an diesem Anlass in der Verantwortung standen, für Ihre Arbeit und Unterstützung.

Es freut mich besonders, dass wir diese Skirennen gemeinsame organisieren und zum Erfolg führen konnten.

Mit sportlichen Grüßen

SC Selzach

OK Jugendskirennen Grenchenberg

Urs Affolter

Bilder siehe Homepage SC Selzach: <https://www.skiclub-selzach.ch/jugendskirennen#fotos>